



Master Conseil Immobilier

8 Pièces

290 m²

Réf. 4860105

795 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

BAISSE de PRIX : Situé à 15/20 Minutes du centre de MANDELIEU, en position dominante sur un terrain d'environ 3800M² avec une grande piscine et de larges terrasses. Nous vous proposons ce Mas en pierre 234M² Habitables + annexes avec piscine et doté d'une vue panoramique sur les montagnes et jusqu'à la mer. Situé dans un environnement résidentiel tout proche des commerces et restaurants, cette propriété au calme absolu vous séduira par son cadre bucolique. Une terrasse de plus de 300M² bâtie autour de la piscine ornée d'Oliviers et d'essences méditerranéennes offre une vue exceptionnelle. Ce ...

Located at 15/20 minutes from the Center of MADELIEU ,This Stone Farmhouse of about 300M² on a flat ground of 3800M² with swimming pool and a dominant position has a panoramic view of the mountains and to the Sea. Located in a residential environment close to shops and restaurants, this property in absolute calm will seduce you with its bucolic setting. A terrace of more than 300M² built around the swimming pool decorated with olive trees and Mediterranean species offers an exceptional view. This property includes 8 main rooms including 5 bedrooms with their bathrooms and bathrooms. A main ...

MASTER CONSEIL IMMOBILIER MCI

42 AV ISOLA BELLA - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

